

Osberghausen hilft

Spendenübergabe des HVO an die Flüchtlingshilfe

Wie versprochen, stellt der „Heimat- und Verschönerungsverein Osberghausen“ (HVO) seine beim Osterfest gesammelten Spenden komplett einer Organisation zur Verfügung, die den aus der Ukraine geflüchteten hilft. Diese Organisation, namentlich die „Flüchtlingshilfe Engelskirchen e.V.“, kümmert sich um jene, die

mit „leichtem Gepäck“ vor dem Krieg in ihrer Heimat fliehen und hier mit dem Notwendigsten versorgt werden müssen. Der Vorsitzende der „Flüchtlingshilfe Engelskirchen e.V.“, Christian Stiefelhaben (3.v.l.), bedankte sich herzlich für die 700 Euro, die bei der Sammlung zusammen gekommen sind.



Der HVO-Vorstand überreicht Christian Stiefelhaben (2.v.l.) den Spendenscheck.